

1年をふりかえって



I 部門小学部

4月に1年生が入学して約一年が経ちました。最初の頃は、新しい環境に緊張してドキドキの連続でしたが、仲間たちに優しく歓迎され、今では学校生活を笑顔で積極的に楽しんでいきます。初めての多摩桜祭では、日頃の学習の成果を発揮して動画発表したり、作品を展示したりしました。書道展（書初め）では、好きな言葉や、書きたいことを相談して決め、一生懸命に取り組みました。一つ一つの行事を経験することで、少しずつ自信をつけ、成長していることを感じます。そして、今は卒業生を送る会に向けてプレゼント制作やダンスの練習をしています。同時にこの一年間を振り返り、2年生になることを意識して過ごしています。これからの子供たちの成長と活躍が楽しみです。

I 部門中学部

一年間通して「友だちのことを知って仲良くなろう」と、学部全員で過ごす時間を大切にしてきました。

各自が「美術」で作ったコマを持ち寄った「コマ回し大会」では、学年を越えて盛り上がりました。強いコマには感嘆し、惜しくも負けて残念がるなど、素直な感情を伝え合いました。「龍」の共同制作では、生徒たちがテーマを選び、デザインを考え、ウロコをコツコツ制作しました。「龍」は多摩桜祭学部展示のフォトスポットになり、写真を撮る生徒たちの達成感溢れる笑顔が最高でした。学習グループで発表がある時にはお互いに観覧し、頑張りを認め合って応援し、みんなが輝いていました。



友だちと同じ体験を共有し、気持ちを分かち合ったことは思い出と共に、それぞれのステップアップにつながっていくことなのでしょう。大きく成長していく生徒たちの今後は楽しみです。

I 部門高等部

3年生3名は卒業制作に取り組んでいます。今年は、作業学習で学んできたスイッチ教材を使用したミシン掛けの技術を生かして、「オリジナルトートバック」を作っています。3人とも集中して縫い進めています。紐の色も自分たちで選びました。どんな作品になるか楽しみです。卒業までの一日一日を大切に過ごしていきます。



島田分教室

2名でスタートした分教室。職員さんの協力もあり、合同の教室授業や屋外への散策に多く出ることができました。

今年度の大きな活動としては、校外学習で初めてスクールバスに乗り、本校へ行くことができました。

バスの揺れや景色を楽しんでいました。桜祭では賑やかな雰囲気を楽しみ、作品を見たり、友達と直接会ったりすることができ、実りのある学習になりました。



II 部門小学部

6年生の生活単元学習では、2月にお礼の会に取り組みました。会の実施に向け、会場の装飾やプレゼント、スライドショーを制作したり、中学部生活の抱負を考えたりして準備を進めました。当日は多くの先生や保護者の皆様に参加していただき、立派に受付や案内、進行を行うことができました。感謝の気持ちをもって準備を行い、その気持ちを伝えられたことはとても大きな経験になりました。卒業まで残り3週間、6年間のまとめをしながら一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。

II 部門中学部

2月19日にトントン相撲大会春場所が開催されました。今年度も個性的な四股名が付いた彩り豊かな段ボール力士たちが出場しました。トントン力士の取組だけでなく、行司や呼出などの運営も生徒たちが行っています。前週には専修大学相撲部の皆様に相撲の基礎を教えていただきました。「勝っても負けても礼に終わり互いを尊重する」ことを学びました。給食で提供していただいた「さくら相撲協会特製ちゃんこ鍋」も好評でした。

【トントン相撲大会春場所】



II 部門高等部

3年生は2月14日（金）に校外学習をよみうりランドで行いました。午前中は焼きそば作り、ラムネ作り、ノート作り、絶叫体験に分かれてグループ活動を行いました。午後はクラスで乗り物や買い物を楽しみました。3年生は進路実現に向けて走り抜けた一年間だったため、久々の校外行事を思う存分楽しみました。

3月はいよいよ卒業に向けての集大成となります。卒業式の練習や卒業単元の学習に取り組み、卒業式では3年間で成長した姿を披露して、一人一人の心に残る素敵な式を目指します。

さくら国際支援隊

II 高ユニセフ募金については学校だより12月号でお伝えしていますので、今号ではI部門での一年間の活動についてお伝えします。

I 小「エコキャップ」およそ20kgをトヨタモビリティズへお届けしました。

I 中「インクカートリッジ」1,047個がベルマーク5,235点になりました。本校PTAへお渡しします。「テトラパック」10kg5箱を関係会社に送付し、ベルマーク（点数）として戻ってきます。

I 小中高島田分教室「ダルニー奨学金」街頭募金40,100円、書き損じはがき500枚と使用済み切手50枚を切手に代えて、併せて寄付します。

児童・生徒たちが地道な活動をコツコツ続けて、大きな支援となりました。地域の皆様、保護者の皆様には各回収や活動に御協力いただき、誠にありがとうございました。



【主権者教育】高等部2年生を対象に、多摩市選挙管理委員会の方をお招きし、選挙制度や投票方法などについて学びました。18歳から選挙権をもつ有権者になることから次の誕生日を迎え選挙が行われる際は、自分たちに投票所入場券が送られてくることを知り驚いていました。

実際の選挙で使用する記載台や投票箱、投票用紙等での投票体験では、『代理投票』など受けられる支援についても知る機会になりました。

